
Joice Cristina Radaele dos Santos – Joice Bronze, [como é conhecida], tem 
24 anos e trabalha com bronzeamento natural há 5 anos. Começou a fazer 
unhas aos 13 anos, pois desde a época da escola já demonstrava gostar das 
coisas relacionadas à beleza. Quando começou a fazer unhas, atendia as 
mulheres que moravam próximas da casa de sua mãe. 
  
Com 15 anos engravidou de sua filha, Maria. Aos 16 anos engravidou de sua 
segunda filha, Olivia. Foi uma fase muito difícil, pois Olívia veio a falecer com 
apenas 1 mês. Aos 16 anos, entrou numa depressão fortíssima, difícil de sair.  
 
Aos 17 anos, foi morar em Ribeirão Preto. Ela trabalhava duro fazendo unhas, 
pagava um aluguel sozinha e mantinha sua casa sem a ajuda de ninguém. O 
tempo passou, mas continuou sentindo sua interminável dor. Aos 19 anos, 
conheceu seu esposo Weber Moreira, começaram a namorar e estão juntos até 
hoje.  Ele ajuda muito e deu forças para que ela conseguisse seguir. 
 
Conheceu uma amiga de coração, Cristiane Jabur. proprietária do Espaço Cris 
Bronze, localizado em Ribeirão Preto. Em 2016, fez um curso de bronzeamento 
e decidiu voltar para Jaboticabal, pois acreditou que aqui seria o local ideal 
para montar um spa de bronze, já que não havia nada parecido por aqui. 
 
No começo foi difícil, até conquistar a confiança das clientes, para que elas 
aceitassem seu trabalho e começassem a ir ao seu spa. Mas, tudo estava 
caminhando bem, até que no ano de 2017 teve um problema com uma ex-
cliente, que frequentava seu espaço. 
  
Deu toda a assistência necessária, mas acabou aparecendo em emissoras de 
TV e noticiários, onde viu seu sonho e tudo o que lutou para conquistar sendo 
destruído. Chegou a pensar em desistir, no entanto resolveu não desistir do 
seu sonho e começou do zero. 
 
Reabriu seu spa e foi eleita a Personal Bronze do ano na cidade, pelo 3º ano 
seguido. Além de atuar no seu spa, onde conta com suas 4 funcionárias que 
lhe ajudam bastante, também é Nail Designer, designer de extensão de cílio e 
faz trabalhos sociais. Todos os meses entregam às famílias carentes cestas 
básicas e roupas. 
  
Hoje, Joyce se encontra bem, dedica 100% do seu tempo ao trabalho. Sua 
meta para o ano de 2020 é abrir uma ONG e ajudar ainda mais quem precisa. 
Esta é a Joice Bronze. 
 
 
Fonte: texto biográfico produzido pelo gabinete do vereador Pretto Miranda 
Cabeleireiro 
 


